

El Ayuntamiento de Adra ha mostrado su satisfacción por ser atendidas sus reivindicaciones sobre el dragado del Puerto de Adra, tras anunciar hoy la Junta de Andalucía que licitará en diciembre el dragado del canal de acceso al Puerto de Adra por medio millón de euros.

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, "después de muchas reuniones y peticiones, hemos conseguido que se de solución a este problema tan importante para los pescadores de Adra". Hernando considera que "hemos hecho ver a la Junta de Andalucía que éste era un problema real, que afectaba a los pescadores de nuestra ciudad y a uno de los sectores más importantes de la economía abderitana. Nunca hemos cesado en nuestras peticiones y reivindicaciones, que junto a pescadores y armadores de Adra hemos realizado, a pesar de la negativa inicial de la Junta de Andalucía cuando planteamos este problema".

Enrique Hernando ha reiterado además que "nos pondremos en contacto con la dirección general de Costas para que los aportes de arena vayan a las costas abderitanas".